
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence 84571508

Prix 650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement  situé  en plein  coeur  du port,  dans un immeuble  nicois  de 1845,  avec

ascenseur,  érigé  sous  la  direction  de  l'architecte  Carlo  Montolivo,Ce  3  pièces

lumineux 83 m2 d'angle, au 2ème étage a été refait à neuf et avec goût.Il bénéficie

de  2  balcons,  d'une  belle  hauteur  sous  plafond  et  d'une  vue  dégagée.Cet

appartement  est  composé  d'une  entrée  avec  placard,  d'un  large  dégagement,

d'un  salon  avec  cuisine  ouverte  équipée,  de  2  chambres,  chacune  avec  une

grande salle de douche et de nombreux rangements.Parfait pour une famille ou un

pied à terre spacieux, à proximité immédiate de tous les ...

Ideally located in the heart of the port, in a Nice building from 1845, with elevator,

built under the direction of the architect Carlo Montolivo,This bright 3-room 83 m2

corner apartment, on the 2nd floor, has been tastefully renovated.It benefits from 2

balconies, high ceilings and a clear view.This apartment is made up of an entrance

with cupboard, a large hallway, a living room with open fitted kitchen, 2 bedrooms,

each with a large shower room and plenty of storage space.Perfect for a family or a

spacious  pied-à-terre,  close  to  all  shops  and  the  tram.Very  bright,  facing

South/West, 2 ...

BATAZZI IMMOBILIER 

12 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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